

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis peramalan harga saham BSI menggunakan metode ARIMA Box-Jenkins di atas, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Model peramalan terbaik yang cocok digunakan untuk melakukan analisis dalam peramalan menggunakan metode ARIMA Box-Jenkins pada penelitian ini adalah model ARIMA (1,1,1) yang diperoleh berdasarkan beberapa tahapan yang sudah diujikan.
2. Hasil peramalan harga saham penutupan pada BSI selama 12 periode kedepan sejak September 2022 hingga Agustus 2023 mengalami kenaikan yang cukup signifikan dari periode ke periode berikutnya. Hal tersebut dipengaruhi oleh pergerakan harga saham pada periode sebelumnya yang rata-rata cenderung mengalami kenaikan. Apabila pergerakan saham pada masa mendatang memiliki pola pergerakan yang sama atau memiliki sifat *repetitive* seperti pergerakan harga beberapa periode yang lalu, maka hasil dari peramalan dalam penelitian ini cukup akurat.

Begitu pun sebaliknya, apabila pergerakan saham pada masa yang akan datang memiliki pola pergerakan yang cenderung berbeda dengan beberapa periode sebelumnya, maka hasil dari peramalan dalam penelitian ini dirasa kurang akurat.

3. Berdasarkan peramalan yang dilakukan menggunakan metode ARIMA Box-Jenkins menunjukkan kenaikan yang signifikan, sehingga diperlukan strategi manajemen yang dapat membantu dalam mempertahankan bahkan meningkatkan harga saham BSI, hal ini dapat dilakukan melakukan analisis dengan perhitungan Matriks IFE, EFE, IE dan juga QSPM. Dimana, hasil analisis menunjukkan dua strategi yang dapat digunakan BSI dalam mempertahankan atau meningkatkan harga saham pada beberapa periode kedepan yaitu dengan menerapkan strategi I berupa perluasan terhadap *market share* dengan cara melakukan promosi mengenai saham BSI terhadap masyarakat luas baik itu secara langsung ataupun virtual, dimana dalam melakukan promosi tersebut BSI juga dapat memperlihatkan hasil prediksi harga saham BSI pada beberapa periode kedepan berada dalam tingkat signifikansi yang positif dan strategi II yaitu melakukan pengembangan produk, dalam hal ini BSI dapat mengelola kinerja keuangan dengan meminimalisasi pengeluaran

operasional BSI guna memperoleh pendapatan atau laba bersih yang maksimal, dengan adanya laba yang baik dan terus meningkat maka besar kemungkinan adanya ketertarikan calon investor untuk melakukan investasi terhadap BSI, dengan demikian harga saham BSI pada beberapa periode kedepan dapat bertahan dengan baik atau bahkan mengalami peningkatan yang signifikan.

B. SARAN

Sesuai dengan hasil penelitian diatas yang telah dilakukan, berikut adalah beberapa saran yang mungkin bisa dijadikan masukan untuk kedepannya bisa didapatkan hasil penelitian yang lebih optimal lagi, yaitu sebagai berikut:

1. Dalam upaya meningkatkan keuntungan baik dari pihak investor maupun perusahaan yang mengelola dana investor, BSI dirasa perlu untuk melakukan peramalan harga saham setiap periodenya, dengan tujuan untuk semua pihak yang terlibat dapat menyusun strategi guna meningkatkan keuntungan secara optimal dan dapat mencegah terjadinya kerugian.
2. Diharapkan kepada investor yang menginvestasikan dananya di perusahaan-perusahaan agar senantiasa mengikuti arus

perkembangan peramalan harga saham dalam upaya mengoptimalkan keuntungan.

3. Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan acuan penelitian dalam bidang peramalan ataupun sejenisnya pada masa yang akan datang.